

Étant intervenu auprès de Frédérique Vidal, alors ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, à la demande de l'association « Charnier Paris-Descartes, justice et dignité pour les donateurs », sur le sujet très sensible des conditions scandaleuses dans lesquelles les corps étaient conservés dans les locaux de l'Université Paris-Descartes, et sur la nécessité d'établir des dispositions afin qu'un tel scandale ne puisse, en aucun cas, de renouveler, j'ai reçu de celle-ci la réponse qu'on lira ci-dessous.

JPS

>> [Lire la lettre de Frédérique Vidal](#)